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8 月 1 日号 

 

1 

 

回答者数 （ 10 名 ／ 12名 ） 

※平均点は、小数点第 2位以下を切捨てで計算しています。 

表紙  平均点 （4段階評価） 

Brilliant colors of NARASHINO 菊田神社 
興味 デザイン テーマ 

3.5 3.4 3.5 

御

意

見

等 

・いつも表紙はそうなのですが、一瞬どこだかわからなくて、判明後が楽しいです。菊田神社

は、夜とてもきれいなことにしばらく前に気づいていました。改めていいなあと思いました。 

・とても幻想的でかつ魅力的です。 

・とてもいい写真だと思う。「菊田神社」の文字が小さすぎて、「ここはどこ」となる気がする。 

・菊田神社には頻繁に通るのに、どこか一瞬わからなかった。風情があり個人的にとても好

きです。 

・色合いがはっきりしていて良かったと思う。 

・夏の夜の幽玄な感じを思い起こしました。 

・いつもの雰囲気と違って良かった。とても綺麗です。 

 

記事① 掲載頁 4～5 平均点 （4段階評価） 

デジタルを活用して、生活をもっと便利に快適に！ 
見易さ 役立ち 充実度 

3.5 3.7 3.5 

御

意

見

等 

・習志野市公式LINEはワクチン接種をきっかけに使うようになりましたが、便利で楽しいで

す。もっと広まれば良いと思うので、年度始めなどにまた掲載されてもいいと思います。 

・少し内容が詰まっていてごちゃごちゃしている感があります。もう少しスマートにしてみたら

いかがでしょうか。 

・電子申請、予約は意外と知られていないことも多く役立つ情報になったと思う。メルカリ教室

はユニークで引かれる。 

・LINEやメルカリなど活用している人が多いアプリこそ、使いこなせると便利になるのでその

教室や講座などが無料で開催されているのはよい取り組みだと思います。 

・実際、私もこのような公式LINEがあると知らなかったので追加させていただいた。色が統一

されていて、QRコードが見やすくとても良いと思った。 

・LINE登録9万人とは凄いです。情報が簡単に手に入るので、市民全員が登録してほしいも

のです。 

・QRが載っていてすぐに目的のものに飛べて良いと思う。 

・既にLINEを使っていて、市公式LINEの存在を知らない人向けには良い内容と思います。一

方で、高齢世代にどう普及させるか、ハ-ドルは高いと思いますが、講座開催以外にひと工

夫必要と思います。 

・まだLINEを使用したことがない人でも分かりやすいのではないでしょうか。 
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記事② 掲載頁 6 平均点 （4段階評価） 

運動のススメ 
見易さ 役立ち 充実度 

3.5 3.4 3.4 

御

意

見

等 

・祖父にこんな活動があることを伝えました。このような話題のネタにもなってよかったです。 

・対象者ではないですが、親が市内にいたら絶対勧めたくなる記事です。 

・座位中心、全6回の表が見づらくなっています。罫線の太さを変えるとか、表をもう少し大き

くするとか、してみて下さい。 

・このような企画があるとは知らなかったため、市が行っている講座に興味を持った。 

・運動習慣をつけることはいいことです。 

・カレンダーに日付と曜日を入れると少し情報量が多く見づらいと思った。 

・メニューの種類が限られています。もっと種類があればと思いました。 

・両親が興味を持っていました。シニア向けの講座が色々あり、とても良いなと思いました。 

記事③ 掲載頁 15 平均点 （4段階評価） 

市長コラム「共感」「信頼」「希望」No.113 
見易さ 役立ち 充実度 

3.5 3.5 3.5 

御

意

見

等 

・「自分とは異なる考え方の人も暮らしていますが、私たちがお互いを尊重し助け合うことで

連帯感が生まれ多様性が育まれます。」との言葉には、考えさせられるものがありました。 

・来年で市政施行70周年ということを知りました。 

・活字ばかりではなく、写真がワンポイントになっています。とても良い。 

・毎月、楽しみにしているコーナーです。特派員の立場できらっとを盛り上げていきたいです。 

・来年は、市政施行70周年。どんな記念事業が実施されるのかとても楽しみです。ナラシド♪

やきらっとのように習志野の代名詞のようなことができたらいいと思います。 

・デジタル版だからかもしれないが写真の画質がもう少し良くなるといいと思った。 

・今回の習志野きらっとに込める思いが分かりました。楽しみにしています。 

（次頁から 15日号） 
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回答者数 （ 10 名 ／ 12名 ） 

※平均点は、小数点第 2位以下を切捨てで計算しています。 

 

表紙  平均点 （4段階評価） 

Brilliant colors of NARASHINO Peace Monuments 
興味 デザイン テーマ 

3.5 3.3 3.5 

御

意

見

等 

・真上からのショットが新鮮。 

・グッドアイデアです。とても興味を惹かれました。 

・行ったことがあるところですが、上からの写真だと「ここどこ」と興味を惹かれた。 

・最初見た時に、どこなのか、どのような情景なのかがいまいちわからなかったがそれもそれ

で魅力的だなと感じた。 

・広島市の被爆壁があるのは知っていましたが、長崎市の被爆壁があるのは知りませんでし

た！ 

・上空から見ると幾何学模様がよくわかります。ドローンを使うと違った世界が見えます。

Peace Monuments 平和の広場にふさわしい落ち着きがあります。 

・写真の説明も載っていて良いと思った。 

・平和について考える契機になる。 

・色々な思いが込められた重いテーマのものですが、とてもオシャレな写真です。 

記事① 掲載頁 2 平均点 （4段階評価） 

キラット・ジュニア防犯隊 
見易さ 役立ち 充実度 

3.6 3.6 3.4 

御

意

見

等 

・３つのスローガンが「ならない」「ならない」「させない」となって重複していたので、1つ目を『犯

罪の被害を「うけない」』などに工夫すれば良かったと思う。 

・2ページ割いて、もう少し詳しいことが掲載されていたら良かったかなという気持ちになりまし

た。 

・キラット・ジュニア防犯隊をこの広報紙で初めて知りました。とても良い記事です。写真に、こ

れくらいの大きさがあるとインパクトがあって良い。抱負発表も含めとても魅力的なページで

す。 

・これからも活躍してほしいです。 

・キラットジュニアの子達ひとりひとりの顔がしっかり写っていていい写真です。 

・ジュニア隊員のブルーの制服が綺麗ですね。将来、防犯意識の高い大人になって地域を守

ってくれることを期待します。 

・写真で様子が分かって良いと思う。 

・キラット・ジュニア防犯隊設立の経緯等の説明があればより理解が深まるのではないかと思

いました。 

・このようなイベントがあるのは知りませんでした。写真も良かったです。 
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記事② 掲載頁 3 平均点 （4段階評価） 

防災訓練で地震に備えよう！ 
見易さ 役立ち 充実度 

3.5 3.4 3.6 

御

意

見

等 

・ぜひ参加してみたいと思います。災害を体験できる場所などが身近にあると良いと思いま

す。 

・10月15日号の詳細もよく読もうと思います。 

・訓練の流れ、内容が分かりやすくてとても良い。 

・私は９月にやるものと思い込んでいた。「９月ではない」の表示はもう少し目立たせると良い

と思う。 

・見やすいレイアウトです。11月5日は、忘れずに参加したいです。 

・1ページに複数の絵柄の絵があるとページが少しごちゃっとすると思った。 

 

記事③ 掲載頁 12 平均点 （4段階評価） 

新型コロナワクチン接種の 

令和 5年秋開始接種最新情報 

見易さ 役立ち 充実度 

3.5 3.7 3.6 

御

意

見

等 

・貴重な情報で関心が高いと思うが、「誰が受けられるのか」はもっと具体的に説明してもらい

たい。正直、自分が対象かいまひとつわかっていません。 

・最近、友人が新型コロナにかかりました。まだ感染は終わっていませんね。しかし、ワクチン

は副作用があり次の接種は迷っています。 

・対象や期間が簡潔に書かれていて見やすいと思った。 

・とても分かりやすいです。 

  その他１５日号の記事について、気づいたことを自由に記入してください。 

記事のタイトルがあれば下欄に記入してください。 平均点 （4段階評価） 

【9 ページ】セアカゴケグモに注意！ 

【10ページ】地域猫活動を知っていますか？ 

見易さ 役立ち 充実度 

― ― ― 

御

意

見

等 

・セアカゴケグモの記事と地域猫活動の記事が気になりました。 

・記事にQRコードがついているのは、いつもすごく良いと思います。 
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テレビ広報「なるほど習志野」について 

第 1月曜日更新 

第 1･3 週 月～日曜日 午後 8 時 15 分から放送

(15分) 

※火･木曜日は午後 0時 15分からも放送 

【質問 1】8月中に「なるほど習志野」を御覧になりましたか？ 

Ａ．見た     ⇒ 6名 

Ｂ．見なかった ⇒ 4名 

【質問 2】（質問 1でＡと答えた方）御覧になった方法は、次のうちどれですか？ 

 Ａ．J:COM船橋・習志野（11ch）の放送 ⇒ 2名 

 Ｂ．市ホームページでの動画配信    ⇒ 4名 

Ｃ．中央図書館でのＤＶＤ貸出し    ⇒  0名 

【質問 3】（質問 1でＢと答えた方）御覧にならなかった理由をおきかせください。 

Ａ．つまらなさそうだった・興味を惹かれなかったため ⇒  0名 

Ｂ．放送時間帯は仕事などで外出しているため      ⇒  4名 

Ｃ．その他                            ⇒   0名    

【質問 4】御意見等があればお書きください。 

・子ども達の生の声がもっとほしい。MCのアシスタントを小中学生にしても良いと思います。 

・ファミリー・サポート・センターで子供を預かってもらえれば、ママさんたちのリフレッシュになると思

います。 

 

市ホームページについて <URL>http://www.city.narashino.lg.jp/ 

【質問 1】直近 1 カ月のうちに、市ホームページを御覧になりましたか？ 

 Ａ．見た     ⇒ 6名 

 Ｂ．見なかった ⇒ 4名 

 Ｃ．見られない ⇒ 0名    

【質問 2】御意見等があればお書きください。 

・毎月何かが変わったと分かるものが欲しい。 

 

市の広報活動全般について（自由記述） 

【質問 1】御意見等があればお書きください。 

・広報紙の表紙は毎月楽しみです。中身もカラーとイラストでとても見やすいです。習志野の知名度

を上げる良い話題が起こるといいですね。今年はヒマワリ畑だったかもしれません。 

 

 

http://www.city.narashino.chiba.jp/

